



ALMATRENDS®
SET THE PACE

RETAIL

TOP 12: MERCADOS DE LONDRES



POR SIL ALMADA

TOP 12: MERCADOS DE LONDRES



Los mercados de Londres nos siguen sorprendiendo y una vez más confirman que, no hay mejor manera de hacer compras en Londres que no sea a través de ellos.

Son destinos comerciales ideales porque ofrecen variados artículos que pueden ser tanto alimentos comestibles y naturales hasta flores y plantas. También ofrecen artículos de arte moderno, antigüedades e indumentaria.

Estos mercados en expansión se encuentran abiertos al público. Son de gran atracción turística como también lo son para los ciudadanos locales porque allí se encuentra un amplio abanico de opciones divertidas que abarca intereses de toda la familia por la variedad de gustos y preferencias.

Camden Market o **Portobello Road** son dos mercados muy atractivos en los cuales se recomienda disfrutar el día porque se encuentran al aire libre, y además se aprovechan buenas ofertas.

Greenwich Market es un mercado muy agradable, donde se puede encontrar una gran variedad de regalos por su diversidad de diseñadores locales en indumentaria.

1 ALFIES ANTIQUE MARKET

Este mercado es un lugar Chic y divertido por su alboroto constante. Es un centro de antigüedades decorativas e insólitas que se encuentra alardeado por aproximadamente 75 distribuidores y se expande en un espacio de más de cinco pisos.

AlmaTrends | TIPS: En el último piso, la terraza se convierte en una cocina al aire libre. Allí se puede disfrutar de vistas panorámicas de Londres. Se encuentra abierto de martes a domingo: 10-18 hs.

2 BOROUGH MARKET

Es el mercado de alimentos que tiene más de 100 puestos. Los productores de todo el país traen una gama de productos frescos al mercado incluyendo: pescado, carnes, verduras, sidras, quesos, panes, cafés, tortas y patisseries. Otros puestos se especializan en productos importados.

AlmaTrends | TIPS: Los lunes y los martes se pueden encontrar a comerciantes de alimentos calientes. Como así también puestos de frutas y verduras frescas. El mercado funciona abierto de forma completa de miércoles a sábado.

3 BRINK LANE MARKET

Un auténtico “mercado de pulgas” ubicado en los muelles de Londres. Cuenta con puestos de antigüedades, indumentaria y artículos insólitos a precios bajos. Son mercados que venden sus artículos directo de la vendimia. La indumentaria es confeccionada a mano, al igual que sus accesorios. La comida de los puestos a la calle ¡es imperdible!

AlmaTrends | TIPS: la comida de los food-tracks - camiones de alimentos – se encuentran en el patio todos los días de la semana. Los viejos Truman, la cervecería sobre la vereda de ladrillo, se encuentra abierta el sábado entre 11 -18 hs y el domingo de 10 - 17 hs. Upmarket está abierto únicamente el domingo.

4 BROADWAY MARKET

Es el renacimiento de uno de los mercados más antiguos de Londres, un centro ruidoso en la comunidad. El mercado incluye una mezcla de artículos agrícolas locales. Hay artistas y artesanos que ofrecen sus artesanías con tiendas de galería de arte local. La calle ofrece una mercancía insólita y precios tan económicos que asombran.

5 CADMEN LOCK MARKET

Fue abierto en los años 1970 como el mercado de arte y oficio original de Camden. El pasillo original del mercado fue vuelto a abrir en los años 1980. Esta diseñado y conformado con puestos que venden desde indumentaria de la vendimia hasta la bijouterie hecha a mano. Y puestos de alimentos que ofrecen una gran variedad de distintos tipos de cocina.

6 COLUMBIA ROAD FLOWER MARKET

Es el principal mercado de flores de Londres dedicado a la venta de plantas, flores, accesorios de jardín y horticultura con precios muy accesibles.

Se encuentra ubicado en el barrio de los muelles de Londres, cerca de Spitalfields. Cuenta con 60 tiendas independientes, incluyendo pequeñas galerías de arte, tiendas de pastelitos y tiendas de indumentaria antigua. Hay un hermoso jardín y fiambrierías inglesas e italianas junto a varios puestos de cafeterías y restaurantes. Se encuentra abierto cada domingo: 8 – 15 hs.

7 COVENT GARDEN LONDON

Este peculiar mercado tiene una inmensa gama de puestos. Cuenta con productos tales como jabón artesanal, indumentaria, marroquinería, artesanías. Y una asombrosa oferta para niños con puestos de magos, caramelos, material gráfico y accesorios.

AlmaTrends | TIPS: Los lunes, el mercado se dedica específicamente a la exhibición de antigüedades. De martes a viernes, el mercado funciona con el resto de puestos que ofrecen indumentaria para comerciantes y artículos del hogar. Los fines de semana, el mercado ofrece una amplia variedad de exhibición de arte. Abierto todos los días de la semana.

8 GREENWICH MARKET

Es un mercado muy reconocido por los diseñadores y las pequeñas industrias de casas de campo. Sus clientes tienen el acceso a los artículos que no pueden ser encontrados en ninguna otra parte del mundo. Es un lugar donde se vive un clima de buena energía, con una atmósfera vibrante. La música clásica realizada por estudiantes del Colegio Musical de Trinidad, hace que se disfrute con mayor deleite tanto los alimentos, el arte, como la exhibición de antigüedades.

9 MALTBY STREET MARKET

Un mercado pequeño, pero que se colma de visitantes. Ofrece productos frescos: panes, tortas, carnes y quesos. Se encuentra abierto los sábados desde las 9 hs hasta las 13 hs. Y domingos entre las 11 – 16 hs.

10 OLD SPITAFIELDS MARKET

Construido en 1876, es uno de los sobrevivientes más codiciados del mercado victoriano que proporciona una gran variedad de artículos de antigüedades, como también alimentos y diversas creaciones de diseñadores al mejor estilo bohemio. Los nuevos restaurantes compiten con el tribunal internacional de alimentos, como así también con puestos de alimentos frescos que ofrecen un deleite por su paraíso gastronómico de alta calidad y a precios económicos. Incluye platos de fiambres, productos frescos, panes artesanales y productos orgánicos por doquier.

11 PORTOBELLO ROAD MARKET

Ha sido un mercado iniciado allá por el año 1800. Se hizo particularmente famoso por sus objetos de antigüedades cerca del año 1950. En la actualidad se encuentran numerosos puestos de fruta, pan, indumentaria, cerámica y música. Es accesible. Los principales días del mercado son el viernes y el sábado.

12 SOUTHBANK CENTRE MARKET

Aquí se pueden encontrar una gran variedad de alimentos frescos y bebidas de pequeños productores y comerciantes independientes. Este mercado destaca a más de 40 productores, incluyendo a especialistas en las carnes y especias, entre otros.



WWW.ALMATRENDS.NET
NEWS@ALMATRENDS.NET
+54 11 4777 4342
@ALMATRENDS